



SCNB FunSkate STAR 1-3 Ribbons and Presentation

The STAR system is designed to introduce skaters to performing and eventually competing. Ensuring that STAR 1-3 is conducted in a fun, relaxed and non-competitive environment is essential.

Skaters in STAR 1-3 categories receive a ribbon along with their individual report at FunSkates.

- An individual report card is produced for each skater.
 - This report card shows their individual rating on each element and the overall assessment rating.
- There are separate ribbons for each level of STAR 1-3 and for each of the assessment levels of Bronze, Silver and Gold.

Presentation Procedure

1. The name of the group that will be receiving presentations will be named.
 - Each skater, according to the starting order, will be called forward and presented with their ribbon and report card.
2. A group picture will be taken once all ribbons and report cards have been presented.
 - This picture is optional. Should an athlete not wish to be in the group picture, they may leave once they receive their award.
 - This picture will be published on Skate NB's social media channels. If you do not wish to be on Skate NB's social media, we ask that you do not join the group picture.
 - The group picture will be taken by a Club volunteer.
3. Once the group picture has been taken, individual pictures can be taken at the discretion of the athlete/parent/guardian.

Lignes directrices des cérémonies de rubans STAR 1-3 aux Patinage Plaisir

Le système STAR est conçu pour initier les patineurs à la performance et éventuellement à la compétition. Il est essentiel de s'assurer que le programme STAR 1-3 se déroule dans un environnement amusant, détendu et non compétitif.

Les patineurs des catégories STAR 1-3 reçoivent un ruban en même temps que leur rapport individuel aux Patinage Plaisir.

- Un rapport individuel est produit pour chaque patineur.
 - Ce bulletin indique la note individuelle de chaque élément et la note globale de l'évaluation.
- Il existe des rubans distincts pour chaque niveau de STAR 1-3 et pour chacun des niveaux d'évaluation bronze, argent et or.



Procédure de présentation

1. Le nom du groupe qui recevra les présentations sera annoncé.
 - Chaque patineur, selon l'ordre de départ, sera appelé et recevra son ruban et son bulletin.
2. Une photo de groupe sera prise une fois que tous les rubans et les bulletins auront été remis.
 - Cette photo est facultative. Si un athlète ne souhaite pas faire partie de la photo de groupe, il peut quitter les lieux une fois qu'il a reçu son prix.
 - i. Cette photo sera publiée sur les réseaux de médias sociaux de Patinage NB. Si vous ne souhaitez pas être publié sur les réseaux de Patinage NB, nous vous demandons de ne pas vous joindre à la photo de groupe.
 - ii. La photo de groupe sera prise par un bénévole du club.
3. Une fois la photo de groupe prise, des photos individuelles peuvent être prises à la discrétion de l'athlète, du parent ou du tuteur.